

暴力・暴言・ハラスメントなどをなくすために

2013年4月25日 「スポーツにおける暴力行為根絶宣言」

【JSPO（当時日本体育協会）・JOC・JPSA（当時日本障害者スポーツ協会）・日本中体連・全国高体連】

10年

未だに暴力・暴言・ハラスメントなどの不適切行為は後を絶たない…

NO!
スポハラ

2023年4月25日から
「NO！スポハラ」活動
を開始

スポハラ（スポーツ・ハラスメント）とは、スポーツの現場において、「暴力」、「暴言」、「ハラスメント」、「差別」など「安全・安心にスポーツを楽しむことを害する行為」のことです※。

指導者と指導を受ける者との関係のみならず、スポーツの現場における関係者の誰によっても、また誰に対してであっても、スポハラは起こりえます。

（※子ども向けの説明）

スポーツをする人、みる人、ささえる人に対して、嫌（いや）なことをすることで、安全・安心にスポーツを楽しむことができないようにすることです。

（「NO！スポハラ」活動実行委員会作成,2023）



NO!
スポハラ

スポハラ＝スポーツ・ハラスメント

スポーツにおける「暴力」,「暴言」,「ハラスメント」,「差別」などの
“スポハラ”をなくし、

だれもが「安全・安心にスポーツを楽しめる社会」を目指す活動



▲特設WEBサイト (<https://www.japan-sports.or.jp/spohara/>)

各種セミナーなどのアーカイブ、広報資料などを公開しています！